

**FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025**

24711123 - FHADEL MUHAMAD YUSUF

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
Pemeriksaan Gait	Baik..
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	watenberg pendulum belum dilakukan. setiap otot sebaiknya perlu diperiksa gerakan ekstensi dan fleksinya baik kekuatan maupun gerak pasifnya.
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	Komunikasi baik, IC: jelaskan apa ketidak nyamannya dan apa usaha yang akan dilakukan ya. sudah cuci tangan. Lapang pandang: silahkan gunakan objek dengan warna kontras agar memudahkan pasien mempresepsi, jika pasie sudah terlihat silahkan teruskan sampai medial agar gapat mengetahui titik buta dan luas lapang pandang. untuk bagian temporal bisa arah objek dari sisi pasien juga ya. Otot: sudah melakukan pemeriksaan simetrisitas mata, pemeriksaan baik. TIO: OK.
Pemeriksaan Nervus Cranialis	pemeriksaan NV: tidak meminta pasien membuka mulut dan memeriksa adanya deviasi rahang, XII: tidak meminta menekan pipi dengan lidah dan menahannya.
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	posisi saat cek refleks brachioradialis semi pronasi ya, biar lebih terlihat refleksnya. untuk pemeriksaan sensoris, sebelum alat tes nya dicoba ke pasien, terlebih dahulu dicoba oleh pemeriksa ya, baru dites ke pasien.
Pemeriksaan Segmen Anterior	Informed consent: oke lengkap. Persiapan: oke, lengkap. Palpebra dan silia: selain simetris gerakan, dan kulit palpebra, perlu dinilai juga rima palpebra ya dek. hati hati lebih teliti lagi ya. Konjungtiva dan sklera: Belum bisa eversi atau membalikkan palpebra ya, dilatih lagi ya dek, belajar lagi ya. Kornea: jangan lupa keratoskop placido diperiksa dek. Kemudian lensa: oke.
Pemeriksaan Visus	penjelasan dengan pasien, biasakan dengan bahasa awam ya. secara keseluruhan sudah baik
Pemeriksaan Vital Sign	IC belum menyebutkan tujuan pemeriksaan, diperiksa suhu, TD, nadi dan napas tujuannya untuk apa?. Persiapan pasien OK. Persiapan alat belum menyiapkan/menyebutkan alat yang akan digunakan, belum memastikan semua alat berfungsi baik. Cuci tangan sebelum px OK. Px nadi dan pernapasan OK, jelaskan karakteristik irama dan kualitasnya. Px suhu 35 suhu normal dek? rentang normal berapa? kenapa pada pasien bisa rendah?. Px TD tekanan palpatoir sudah benar
Universal Precaution	setelah cuci tangan WHO, keringkan dengan handuk bersih, persiapan alat, scrubbing oke, gowning oke, saat gloving bagian tangan yg sudah ber HS hanya boleh menyentuh bagian luar HS lain.